

Marmorieren mit Crazy-Colour

Anleitung Nr. 270



Diese wunderschön marmorierten Kugeln Keramik-Kugeln wurden mit der einzigartigen Marmorierfarbe „Crazy-Colour“ gestaltet. Diese Marmorierfarbe bildet auf verschiedenen Trägerflüssigkeiten jeweils völlig andere Strukturen. Hierfür können Sie fast alles verwenden, was in einem normalen Haushalt verfügbar ist, z.B. Wasser, Tee, Milch, Spülmittel usw. Zusätzlich können Sie den Effekt verändern, indem Sie die Marmorierfarbe auf eine bewegte Oberfläche auftropfen oder warten, bis diese sich beruhigt hat. Auch die einzelnen Farben reagieren unterschiedlich, so ergibt z.B. blaue Crazy-Colour auf Milch ein anderes Muster als grüne Crazy-Colour auf Milch. Die Möglichkeiten sind extrem vielfältig.

Artikelangaben:

| Artikelnummer | Artikelname | Menge |
|---------------|-------------|-------|
|---------------|-------------|-------|